

Neuvaine avec Sainte Madeleine-Sophie Barat



Introduction



Sainte Madeleine-Sophie Barat (1779-1865) est née en pleine tourmente révolutionnaire et a vécu de près la violence. Elle a grandi dans un monde en crise et en quête de repères. Sa famille, marquée par l'image d'un Dieu sévère, découvrit peu à peu l'amour du Cœur de Jésus. Madeleine-Sophie se laissa saisir et transformer, et elle devint une jeune femme au cœur brûlant d'amour pour le Christ. Elle voulait lui donner sa vie et était attirée par le Carmel et la vie intérieure de sainte Thérèse d'Avila. Cependant, elle avait reçu une éducation exceptionnelle pour son époque et comprit que l'éducation pouvait transformer les cœurs et restaurer la société.

En 1800, avec quelques autres jeunes femmes, elle fonda une communauté, qui fut appelée plus tard la Société du Sacré-Cœur de Jésus. Sa première mission était d'annoncer que le Cœur de Jésus révèle la tendresse de Dieu pour toute sa création et pour chaque personne en particulier. L'éducation des jeunes filles riches et pauvres en fut le moyen principal. Elle initia aussi la formation et l'accompagnement spirituels des adultes, et d'autres initiatives pour répondre aux besoins de son temps. Avec ses compagnes, elle cherchait à donner une bonne formation humaine, à affermir « les fondements d'une foi vive et à ranimer dans les cœurs le flambeau de la charité ».

Sa mission éducative n'était pas simplement une entreprise humaine, mais une œuvre portée par Jésus lui-même, une participation à son projet d'amour pour l'humanité, afin d'élargir les cœurs à l'infini de sa miséricorde :

*« Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau,
Et moi, je vous procurerai le repos.
Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples,
Car je suis doux et humble de cœur,
Et vous trouverez le repos pour votre âme. » (Mathieu 11,28-29)*

Habitée quotidiennement par la contemplation et le désir de vivre dans le souffle de l'Esprit-Saint, Madeleine-Sophie demeurait enracinée dans les réalités de son temps : femme d'action énergique, elle était solidement ancrée dans le réel. Elle a su répondre aux défis avec courage et discernement.

En cette neuvaine, nous nous mettons à son école pour apprendre, avec elle, à répondre à l'invitation du Cœur de Jésus, à rayonner son amour autour de nous et à ouvrir notre cœur aux dimensions du monde. Chaque jour, nous méditerons une facette de son témoignage, nous nous laisserons transformer nous-mêmes et nous intercéderons pour nos frères et sœurs en chemin.

POUR CHAQUE JOUR

En introduction :

Seigneur Jésus, que ton Esprit-Saint nous éclaire et nous transforme au long de cette neuvaine, afin que nous puissions marcher dans l'espérance, avec l'Église universelle et en communion avec toute l'humanité.

Sainte Madeleine-Sophie, en cette année 2025 où nous célébrons le centenaire de ta canonisation, guide-nous vers le Cœur de Jésus ! Amen !

En finale : si nous le souhaitons, nous pouvons prier le Notre Père, trois Ave Maria, et proclamer « Gloire au Père, au Fils et au Saint-Esprit, comme il était au commencement, maintenant et toujours, dans les siècles des siècles. Amen ».

PREMIER JOUR : UNE FEMME DE FEU



Un incendie dans la ville de Joigny a provoqué la naissance prématurée de Madeleine-Sophie le 12 décembre 1779. Enfant elle aimait dire : « Le feu m'a mise au monde ». Très vite, elle a manifesté une riche sensibilité et une vivacité d'esprit. Son cœur s'est ouvert à l'amour de Dieu en découvrant le Cœur de Jésus et en le priant en famille.

Touchée par les violences révolutionnaires contre la religion et la foi, elle a senti en elle ce feu qui remplit le Cœur de Jésus : « Je suis venu apporter un feu sur la terre... » (Luc 12,49). Elle s'est laissée transformer par ce feu intérieur. L'amour brûlant du Cœur de Jésus a fait grandir en elle une ardeur missionnaire infatigable, une passion pour faire découvrir l'amour immense et inconditionnel de Dieu. Ce feu n'était pas une agitation désordonnée, mais une flamme profonde entretenue par la prière et l'union à Dieu dans l'Esprit-Saint. Sainte Madeleine-Sophie nous enseigne que le véritable feu ne vient pas de nous, mais du Christ lui-même. Ce feu réchauffe, éclaire, purifie et pousse à agir en son Nom.

*Aujourd'hui, avec sainte Madeleine-Sophie, nous demandons la grâce
de raviver en nous le feu intérieur.*

PRIONS



Cœur de Jésus,

Viens embraser notre cœur du feu de ton amour.

Donne-nous une foi vivante, une prière fervente et une charité plus grande
afin que nous puissions témoigner de ton amour là où tu nous envoies.

Brûle en nous ce qui nous éloigne de toi et donne-nous d'être des témoins ardents de ton Royaume.

Sainte Madeleine-Sophie,

Toi qui à travers une nouvelle famille religieuse as porté le feu du Cœur de Jésus aux quatre coins du monde, apprends-nous à vivre de cette flamme qui vient de Dieu.

Fais grandir en nous un zèle ardent pour Dieu et pour nos frères et sœurs.

O Jésus, par l'intercession de sainte Madeleine-Sophie

Nous te confions ... ceux et celles dont la foi s'est refroidie, qui ont perdu leur élan
ou qui n'ont pas encore reconnu ton amour.

Regarde, et fais ce que ton Cœur te dira,

Laisse agir ton Cœur.

Jésus, je compte sur toi, je me fie en toi, je m'abandonne à toi,

Je suis sûr(e) de toi.

Amen.

Agissons dans nos vies

Je regarde ce qu'il en est de mon feu intérieur...

Qu'est-ce qui dans ma vie nourrit cette flamme pour le Cœur de Jésus et sa mission ?

Qu'est-ce qui peut l'étouffer ? Comment l'entretenir dans le quotidien et les épreuves ?

DEUXIÈME JOUR : UNE FEMME ENRACINÉE



Enfant et adolescente, Madeleine-Sophie Barat a grandi dans la famille d'un artisan tonnelier. Son père était aussi vigneron. Avec lui, elle s'est émerveillée de la vigne en toutes saisons. Son âme contemplative a découvert le Créateur dans la beauté de la création. Elle a gardé toute sa vie cette connivence avec la nature. Elle était l'amie des animaux, qui s'attachaient à elle, comme attirés par sa bonté. Elle avait ce sentiment d'une communion avec toute la création qui nourrissait sa vie de prière.

Elle redisait souvent les paroles de Jésus : « Moi, je suis la vigne et vous les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure, celui-là porte beaucoup de fruit... » (Jean 15,5). Elle exprimait ainsi l'enracinement profond de sa vie et quelle sève irriguait son action. C'est dans le Cœur de Jésus, par la prière, qu'elle a puisé la force d'accomplir son œuvre. Elle était consciente que l'important c'était de laisser Jésus agir à travers elle. La sagesse acquise dans la contemplation de la nature lui a fait comprendre que sans l'union intime avec le Cœur de Jésus son action risquait bien de rester stérile.

*Aujourd'hui, avec sainte Madeleine-Sophie, nous demandons la grâce
de nous enraciner plus profondément.*



PRIONS

Cœur de Jésus,

Apprends-nous à cultiver nos racines : celles qui nous relient à toute la création tout comme celles qui nous unissent à toi. Accorde-nous de ne pas nous laisser emporter par les vents contraires et de demeurer en toi, comme tu demeures en nous.

Sainte Madeleine-Sophie,

Toi qui, grâce à l'union avec Jésus, as pu traverser des moments difficiles, montre-nous comment faire de lui le centre de notre existence.

Donne-nous aussi de découvrir avec émerveillement le lien profond qui nous enracine dans la création.

O Jésus, par l'intercession de sainte Madeleine-Sophie

Nous te confions ... ceux et celles qui se sentent déracinés, qui sont contraints de quitter leur pays, qui ont perdu le sens de leur vie, ou qui ont oublié leurs sources chrétiennes.

Regarde, et fais ce que ton Cœur te dira,

Laisse agir ton Cœur.

Jésus, je compte sur toi, je me fie en toi, je m'abandonne à toi,

Je suis sûr(e) de toi.

Amen.

Agissons dans nos vies

J'identifie les racines spirituelles et humaines de ma vie.

Comment puis-je élargir mon espace intérieur et « demeurer » en Jésus ?

Je peux relire les paroles de Jésus sur la vigne (Jean 15, 1-15).

TROISIÈME JOUR : UNE FEMME POUR LES JEUNES



Madeleine-Sophie a eu la chance de recevoir une éducation exceptionnelle pour une jeune fille de son époque. Son frère, qui avait onze ans de plus qu'elle, constatant sa vive intelligence, lui a enseigné tout ce qu'il apprenait lui-même. Madeleine-Sophie a été préparée providentiellement à une mission d'éducation. Elle a perçu l'urgence de donner aux jeunes une instruction solide et de les aider à grandir dans la foi et dans l'amour. Pour elle, éduquer ne se limitait pas à transmettre des connaissances : il s'agissait de former les cœurs, d'éveiller à la beauté du don de soi, et de préparer des générations capables d'agir dans le monde avec intelligence et charité. Elle était consciente que les jeunes, et leurs familles, portaient en eux l'avenir du monde et de l'Église.

Madeleine-Sophie avait une prédilection pour les enfants et les jeunes qui étaient indisciplinés, exilés ou qui vivaient des situations difficiles en famille. Elle leur manifestait beaucoup d'empathie et demandaient à ses sœurs d'être encourageantes et de leur faire confiance. Elle portait spontanément un regard d'espérance sur les jeunes. Dans chacun elle voyait Jésus : « Celui qui accueille en mon nom cet enfant, il m'accueille, moi » (Luc 9, 48).

*Aujourd'hui, avec sainte Madeleine-Sophie, nous demandons la grâce
de l'espérance et de la confiance dans l'avenir.*



PRIONS

Cœur de Jésus,

Nourris en nous la grâce de l'espérance.

Donne à ceux et celles qui ont la mission d'éduquer et de transmettre la foi
d'être des témoins joyeux et crédibles qui donnent le goût de te suivre.

Remplis les jeunes de confiance par la certitude que tu les accompagnes sur le chemin.

Sainte Madeleine-Sophie,

Toi qui as consacré ta vie au Cœur de Jésus par l'éducation des jeunes, intercède pour eux, nous t'en prions :
qu'ils aient le désir de découvrir et manifester l'amour du Cœur de Jésus. Et que leurs parents,
enseignants et éducateurs trouvent les paroles et les gestes qui ouvriront leur cœur à la vérité et à l'amour de Dieu.

O Jésus, par l'intercession de sainte Madeleine-Sophie

Nous te confions ... tous les jeunes, particulièrement ceux qui sont en recherche de sens, ceux qui doutent,
ceux qui souffrent de solitude ou d'épreuves...

Regarde, et fais ce que ton Cœur te dira,

Laisse agir ton Cœur.

Jésus, je compte sur toi, je me fie en toi, je m'abandonne à toi,

Je suis sûr(e) de toi.

Amen.

Agissons dans nos vies

Je prie pour des jeunes que je connais dans mon entourage : famille, amis, voisins, paroisse... J'identifie l'un.e ou l'autre
qui est en difficulté et le réconforte par une parole bienveillante ou un geste concret.

QUATRIÈME JOUR : UNE FEMME HUMBLE & AUDACIEUSE



Madeleine-Sophie avait l'audace et le courage nécessaires pour suivre les inspirations de l'Esprit-Saint et répondre aux besoins concrets qui se présentaient à elle. À une époque où les femmes avaient peu de place dans la société, elle a osé fonder une congrégation, ouvrir des écoles et des orphelinats, traverser les crises et les persécutions, tout en gardant une confiance inébranlable en Dieu. Son audace ne venait pas d'une simple volonté humaine, mais d'une certitude : Jésus l'appelait à partager sa mission et lui donnait la force d'entreprendre l'impossible. « Rien n'est impossible à Dieu » (Luc 1, 37) ; « Je suis avec vous jusqu'à l'accomplissement des temps » (Matthieu 28, 20). Profondément humble, Madeleine-Sophie cherchait surtout à être un instrument souple dans les mains de Dieu afin qu'il puisse agir à travers elle.

Quel était son secret ? Un jour, elle écrivait à une de ses amies : « Toutes ces inquiétudes, préoccupations, sentiments, prévisions trop actives, tout cela te nuit excessivement. Si tu avais soin de te tenir au bon plaisir de Dieu pour tout ce qui survient, tu le recevrais en paix, avec tranquillité, sans mouvement presque ». La confiance en Dieu était la source de son audace, car elle comptait sur lui, tout en s'engageant tout entière.

*Aujourd'hui, avec sainte Madeleine-Sophie, nous demandons la grâce
de nous confier au souffle de l'Esprit-Saint pour être plus audacieux dans nos engagements.*



PRIONS

Cœur de Jésus,

Donne-nous un cœur humble et audacieux, prêt à te suivre sans peur. Délivre-nous de nos hésitations, de nos craintes et de nos doutes, pour que nous puissions prendre des risques pour l'Évangile. Donne-nous la force d'oser en ton Nom, avec confiance et générosité.

Sainte Madeleine-Sophie,

Toi qui as osé entreprendre malgré les obstacles, apprends-nous à ne pas reculer devant les défis d'aujourd'hui, en comptant sur l'Esprit-Saint. Intercède pour tous ceux qui hésitent à répondre à leur vocation, afin qu'ils trouvent le courage de dire oui au Seigneur partout où il les appelle.

O Jésus, par l'intercession de sainte Madeleine-Sophie

Nous te confions... tous ceux qui se sentent paralysés par l'incertitude ou les difficultés, qui n'osent pas prendre des engagements...

Regarde, et fais ce que ton Cœur te dira,

Laisse agir ton Cœur.

Jésus, je compte sur toi, je me fie en toi, je m'abandonne à toi,

Je suis sûr(e) de toi.

Amen.

Agissons dans nos vies

Je me demande : où Jésus m'appelle-t-il à plus d'audace ?

J'ose une démarche de foi : parler de Dieu sans crainte à quelqu'un, répondre à un appel intérieur...

CINQUIÈME JOUR : UNE FEMME DE DISCERNEMENT



Madeleine-Sophie était une femme qui désirait « chercher et trouver Dieu en toute chose », selon l'esprit de saint Ignace. Elle ne se contentait pas de réponses faciles ni d'un confort spirituel. Elle voulait aller plus loin dans la vie d'union à Dieu. Pour elle, chercher Dieu, c'était méditer et contempler, et aussi se laisser interpellé, se remettre en question sous la conduite de l'Esprit-Saint, discerner à quoi Dieu l'appelait au jour le jour. C'était avancer sans toujours voir clairement la route, mais avec la certitude que Dieu est là. Elle n'agissait pas seule. Elle savait demander conseil et discerner avec d'autres. Elle aimait agir en Église.

Elle se rend un jour dans une communauté, décidée à la fermer pour envoyer les sœurs dans d'autres lieux. La supérieure lui demande de prier pour voir si c'est vraiment la volonté de Dieu. Après une demi-heure d'adoration, elle revient vers les sœurs en reconnaissant que la volonté de Dieu est de maintenir la communauté. Elle écoute vraiment et est capable de changer son point de vue.

*Aujourd'hui, avec sainte Madeleine-Sophie, nous demandons la grâce
de discerner l'inattendu de Dieu dans nos vies et de mûrir nos choix à sa lumière.*



PRIONS

Cœur de Jésus,

Donne-nous un cœur toujours en recherche, qui ne se lasse pas de te désirer et de discerner tes appels dans le quotidien. Garde-nous du repli sur nous-mêmes, de la facilité du confort et de la routine spirituels. Ouvre-nous à tes surprises.

Sainte Madeleine-Sophie,

Toi qui n'as jamais cessé de te questionner, d'approfondir l'alliance avec Dieu, apprends-nous à écouter l'Esprit-Saint et à lui faire confiance. Apprends-nous à faire nos choix en discernant avec d'autres, dans nos communautés, en Église.

O Jésus, par l'intercession de sainte Madeleine-Sophie

Nous te confions... ceux et celles qui sont appelés à prendre des décisions qui concernent la vie collective au plan social, politique, économique, ecclésial...

Regarde, et fais ce que ton Cœur te dira,

Laisse agir ton Cœur.

Jésus, je compte sur toi, je me fie en toi, je m'abandonne à toi,

Je suis sûr(e) de toi.

Amen.

Agissons dans nos vies

Je laisse résonner en moi la question que Jésus pose aux premiers disciples : « Que cherchez-vous ? » (Jean 1, 38).

Comment puis-je davantage chercher et trouver Dieu au cœur de ma vie quotidienne ?

Comment m'y prendre pour faire des bons choix ?

SIXIÈME JOUR : UNE FEMME ASSOIFFÉE DE JUSTICE



Madeleine-Sophie a voulu que l'éducation soit un moyen de lutter contre l'injustice et la pauvreté. Elle a ouvert des écoles gratuites, des ateliers de formation professionnelle, des classes pour des enfants handicapés, des retraites pour les personnes employées dans les maisons, etc... Elle mettait en lien les jeunes de l'élite avec les plus pauvres. Son amour du Cœur de Jésus l'a poussée à voir le Christ dans les plus vulnérables, et elle a cherché à répondre aux détresses matérielles et spirituelles de son époque. Pour elle, la foi ne peut pas être séparée de l'amour des autres. Elle nous rappelle que la vraie charité se manifeste dans des gestes concrets d'attention, d'engagement et de partage. Par exemple, elle était exigeante pour que les ouvriers des chantiers soient traités avec justice et payés à temps. Quand elle rentrait de ses nombreux voyages, il lui arrivait souvent de dire : « J'ai vu des misères à fendre le cœur ». Elle répétait à ses sœurs : « Les pauvres ne nous touchent pas assez ». Elle avait un don pour deviner les souffrances cachées des autres et faisait ce qu'elle pouvait pour les soulager.

La source de son engagement était le Cœur de Jésus. Comme lui, elle se laissait prendre par le cœur : « Voyant les foules, Jésus fut saisi de compassion envers elles parce qu'elles étaient désemparées et abattues comme des brebis sans berger » (Matthieu 9,36).

*Aujourd'hui, avec sainte Madeleine-Sophie, nous demandons la grâce
de la compassion et de la solidarité.*

PRIONS



Cœur de Jésus,

Ouvre nos yeux et nos cœurs aux souffrances de ceux et celles qui nous entourent.

Apprends-nous à être davantage sensibles à toute détresse et à aimer non seulement en paroles, mais aussi en actes concrets.

Sainte Madeleine-Sophie,

Toi qui as su voir le Christ dans ceux et celles qui sont en difficulté ou injustement traités, enseigne-nous à servir avec humilité et tendresse. Que nous participions à l'amour du Cœur de Jésus, rempli de compassion et respectueux de la dignité de chaque être humain.

O Jésus, par l'intercession de sainte Madeleine-Sophie

Nous te confions ... ceux et celles qui sont victimes de discrimination ou de harcèlement, qui se sentent exclus dans la société et dans l'Église...

Regarde, et fais ce que ton Cœur te dira,

Laisse agir ton Cœur.

Jésus, je compte sur toi, je me fie en toi, je m'abandonne à toi,

Je suis sûr(e) de toi.

Amen.

Agissons dans nos vies

J'ouvre mes yeux, mes oreilles, mon cœur autour de moi et plus largement, dans les situations du monde.

Quelles sont les détresses qui me touchent et me poussent à « aimer et servir » ?

SEPTIÈME JOUR : UNE FEMME DE COMMUNION



Madeleine-Sophie était profondément attachée à la communion des cœurs. Elle voyait l'unité et l'amour comme le cœur du témoignage chrétien, comme Jésus l'a dit lui-même : « A ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres » (Jean 13, 35). Elle attachait beaucoup de prix à l'unité au sein de sa congrégation et dans l'Église, tout en expérimentant sa difficulté. Elle était convaincue que l'amour du Cœur de Jésus pousse à dépasser les individualismes, les divisions et les conflits, pour bâtir ensemble un monde de paix et de solidarité. Pour elle, la communion ne signifiait pas uniformité, mais la volonté d'accueillir l'autre tel qu'il est, de travailler ensemble avec les différences. Dans le contexte de révolution et de guerre civile qu'elle a connu, elle a cherché à comprendre les aspirations diverses, à dépasser les préjugés, à réconcilier les familles. Elle a souffert de voir tant de violences et de haine ; elle a porté dans la prière le monde en souffrance et gestation.

Aujourd'hui, avec sainte Madeleine-Sophie, nous demandons la grâce de construire l'unité là où nous vivons et sommes engagés, et de prendre à cœur la paix dans le monde.



PRIONS

Cœur de Jésus,

Donne-nous un cœur généreux, capable d'aimer sans exclusive, d'unir sans écraser, de construire en respectant les différences. Fais de nous des artisans de paix et d'unité là où nous nous trouvons, afin que notre vie devienne un reflet de ton amour.

Sainte Madeleine-Sophie,

Toi qui as noué des contacts avec tant de personnes différentes et recherché sans relâche l'union et la communion, apprends-nous à être des personnes qui rassemblent et bâtissent l'unité, quelles que soient les circonstances.

O Jésus, par l'intercession de sainte Madeleine-Sophie

Nous te confions ... les familles divisées, les communautés en tension, les pays dévastés par la guerre... et aussi ceux et celles qui ouvrent des chemins de paix...

Regarde, et fais ce que ton Cœur te dira,

Laisse agir ton Cœur.

Jésus, je compte sur toi, je me fie en toi, je m'abandonne à toi,

Je suis sûr(e) de toi.

Amen.

Agissons dans nos vies

Je prie pour la paix dans le monde.

Quel geste concret de réconciliation suis-je inspiré.e de poser dès aujourd'hui ?

HUITIÈME JOUR : UNE FEMME TOURNÉE VERS L'AVENIR



Madeleine-Sophie était une femme de vision et d'espérance. Elle a cherché à lire les signes de son temps et à y répondre avec intelligence et foi. Son intuition, solidement fondée, a été source d'inspiration depuis plus de deux siècles et à travers les cinq continents. De son vivant déjà, elle sentait qu'il fallait constamment adapter la pédagogie et la spiritualité aux différentes cultures et aux évolutions des mentalités. « Les temps changent, nous devons aussi changer », a-t-elle maintes fois dit. Pour elle, avoir le regard tourné vers l'avenir et les confins du monde, c'est prévoir et organiser avec d'autres et faire les changements nécessaires. C'est à travers tout espérer et faire confiance. Quand elle donnait un conseil aux sœurs en Amérique, elle ajoutait : « Ceci n'est qu'un avis, avec pleine liberté de ne pas le suivre. De si loin on ne peut voir les inconvénients. Le temps vous donnera conseil, et surtout l'Esprit de Dieu ».

*Aujourd'hui, avec sainte Madeleine-Sophie, nous demandons la grâce
d'une espérance active !*



PRIONS

Cœur de Jésus,

En t'ouvrant nos cœurs, nous pourrons envisager l'avenir avec confiance. Apprends-nous à nous libérer de nos peurs et de nos calculs, et à avancer dans la vie avec des désirs et des projets selon ton Cœur. Donne-nous d'être des semeurs d'espérance.

Sainte Madeleine-Sophie,

Toi qui as vu loin et rêvé grand, montre-nous comment contempler ce monde avec espérance parce que Jésus est venu pour que tous « aient la vie, la vie en abondance » (Jean 10, 10). Aide-nous à voir les signes de lumière.

O Jésus, par l'intercession de sainte Madeleine-Sophie

Nous te confions ... ceux et celles qui ont des raisons de craindre l'avenir, qui sont découragés et désespérés...

Regarde, et fais ce que ton Cœur te dira,

Laisse agir ton Cœur.

Jésus, je compte sur toi, je me fie en toi, je m'abandonne à toi,

Je suis sûr(e) de toi.

Amen.

Agissons dans nos vies

Je choisis un moyen qui peut m'aider aujourd'hui à choisir l'espérance au cœur-même de mes inquiétudes.

Je considère qui, quel groupe je peux rejoindre pour marcher ensemble dans l'espérance.

NEUVIÈME JOUR : UNE FEMME RAYONNANT LE COEUR DE JÉSUS



Le trésor que Madeleine-Sophie a trouvé, et pour lequel elle s'est livrée tout entière, c'est le Cœur de Jésus. « Toute ma vie, je n'ai été que l'instrument du Cœur de Jésus », disait-elle à la fin de sa vie. Elle s'est laissé peu à peu transformer par son amour qui nous conduit au Père et nous envoie vers nos sœurs et frères. Le grand désir de Madeleine-Sophie était que toute personne puisse connaître cet amour débordant du Cœur de Jésus et puiser à cette source infinie de grâce. Comme sainte Marguerite-Marie, et beaucoup d'autres qui ont éprouvé cet amour ardent du Christ, elle souffrait qu'il ne soit pas davantage connu et aimé. Car elle était consciente que tout être humain est créé pour l'amour, que l'amour de Jésus peut combler cette attente, que chacun peut faire cette expérience dont parle saint Paul : « Je vis dans la foi au Fils de Dieu qui m'a aimé et s'est livré lui-même pour moi » (Galates 2,20).

*Aujourd'hui, avec sainte Madeleine-Sophie, nous demandons la grâce
de découvrir vraiment l'amour du Cœur de Jésus.*



PRIONS

Cœur de Jésus,

Révèle-nous la profondeur de l'amour de Dieu, dont ton Cœur est la source jaillissante.
Donne-nous de boire à cette source. Rends nos cœurs semblables au tien, doux et humble,
tourné vers le Père et aimant jusqu'au bout toute personne humaine.

Sainte Madeleine-Sophie,

Toi qui as expérimenté l'intimité du Cœur de Jésus, intercède pour nous : que nous soyons plus près de lui,
afin de davantage vivre de son amour et le répandre autour de nous.

O Jésus, par l'intercession de sainte Madeleine-Sophie

Nous te confions ... celles et ceux qui ont manqué d'amour, qui le cherchent éperdument,
qui voudraient te rencontrer...

Regarde, et fais ce que ton Cœur te dira,

Laisse agir ton Cœur.

Jésus, je compte sur toi, je me fie en toi, je m'abandonne à toi,

Je suis sûr(e) de toi.

Amen.

Agissons dans nos vies

Je lis et prie, seul.e ou avec d'autres, l'encyclique du Pape François sur le Sacré-Cœur : « Il nous a aimés » (2024).



RELIGIEUSES
DU SACRÉ-CŒUR
de Jésus

PROVINCE BELGIQUE-FRANCE-NEDERLAND

57 rue du Docteur-Edmond-Locard - 69005 LYON

Secrétariat provincial : +33 (0)4 78 34 60 81

secretariat.bfn@rscj.com



[religieuses.dusacrecoeur](https://www.facebook.com/religieuses.dusacrecoeur)



[religieusesdusacrecoeurdejesus](https://www.instagram.com/religieusesdusacrecoeurdejesus)

www.religieusesdusacrecoeur.com